

Vos questions / nos réponses

Renseignement sur la buprenorphine

Par [Profil supprimé](#) Postée le 22/07/2010 13:14

bonjour, voila je voudrais savoir si il peut y avoir un pourcentage de drogue lors de la prise de buprenorphine??mon ami es sous traitemant de buprenorphine et il me dit qu'il y aura autant d'heroïne dans son sang en prenant ce medicament es ce vrai?

Mise en ligne le 22/07/2010

Bonjour,

L'héroïne se dégrade dans le sang en environ 3 minutes et est de ce fait impossible à déceler au delà de ce délai. La buprénorphine, qui ne contient pas d'héroïne, reste quant à elle décelable dans le sang entre 24 et 48h. Lors d'un contrôle sanguin, la buprénorphine est repérée en tant que telle, et non dans la catégorie "opiacés", qui regroupe entre autres l'héroïne.

Cordialement.
